

Enseñanza preuniversitaria

- Última actualización: Lunes, 18 Noviembre 2019 12:16

Escrito por Equipo de Producción Provincial (Desoft)

Visto: 37902

La **Educación Preuniversitaria** tiene como fin contribuir a la formación y desarrollo integral de la personalidad del adolescente en sus diferentes contextos, con un mayor nivel creativo y enfoque científico investigativo, de profundización y consolidación en sus conocimientos, habilidades, hábitos, sentimientos, actitudes, motivos, aspiraciones y componentes éticos y cívicos, así como una autorregulación que les permita construir su proyecto futuro de vida y garantice acceder con eficiencia a la continuidad de estudios superiores o técnico medio superior no universitario y una participación protagónica e incondicional en la construcción y defensa del sistema socialista cubano. Los Preuniversitarios puros 10 y 10 Centros Mixtos con los niveles educativos Secundaria Básica y la Enseñanza Técnica y Profesional.